
 

Requerimento 
 

 
"Estando praticamente concluído o actual ano económico, e não sendo 

ainda conhecida a taxa de execução financeira do Plano 97, vimos, nos 

termos regimentais, requerer ao Governo, através de V. Exa, os seguintes 

elementos: 

 

1. Qual a taxa de execução financeira do Plano 97? 

2. Quais as taxas de execução por Programas? 

3. Qual a data a que se reportam? 

 

Angra do Heroísmo, 24 de Novembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Augusto Elavai e José Élio Valadão". 


